



El departamento de Bromatología, Control Sanitario y Zoonosis junto a las promotoras de Salud se encuentran trabajando en el barrio en tareas de limpieza, descacharrizado y prevención del dengue.

En el barrio "Descamisado" , Timbó Viejo, se están llevando a cabo tareas de limpieza y descacharrización por parte de la Municipalidad de Apóstoles y a cargo del departamento de Bromatología, Control Sanitario y Zoonosis.

En el lugar también están trabajando las promotoras de salud del Ministerio de Salud Pública en la concientización y prevención del dengue, entregando folletos en las casas de los vecinos a los que explican cómo prevenir y destruir los criaderos de mosquitos.

El director de Bromatología Alejandro Tkachuk comento que las tareas de limpieza durarán varios días y que contarán con la ayuda de camiones municipales para retirar la basura del lugar.

Prensa Municipalidad de Apóstoles{phocagallery
view=category|categoryid=298|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}